



Zur Bundestagswahl 2021

WIR SIND DABEI !

Über 4500 Schulen aus ganz Deutschland und Deutsche Schulen im Ausland nehmen in diesem Jahr am Schulprojekt Juniorwahl zur politischen Bildung anlässlich der Bundestagswahl am 26. September 2021 teil. Auch wir dürfen dabei sein.

Alle 9. Und 10. Klassen sind aufgerufen am 17.09.2021 ihre Stimmen für „ihr Parlament“ abzugeben. Dazu erhalten alle Schülerinnen und Schüler in den nächsten Tagen ihre Wahlbenachrichtigung. Schon fleißig wird im Unterricht Politische Bildung das Projekt vorbereitet.

Dabei beschäftigen sich die Schülerinnen und Schüler mit den Fragen: Warum wählen?; Was wollen die Parteien?; Was macht eigentlich der Bundestag ? und vieles mehr.

Alle wichtigen Informationen zum Projekt sind auch auf der Seite www.juniorwahl.de zu finden. Die Juniorwahlen stehen unter der Schirmherrschaft des Bundestagspräsidenten Dr. Wolfgang Schäuble.

Seit 1999 wird die Juniorwahl als „best-practice-Projekt“ zur politischen Bildung bundesweit zu Landtagswahlen, Bundestagswahlen und Europawahlen durchgeführt. Seither haben sich schon mehr als 3 Millionen Jugendliche beteiligt, wodurch die Juniorwahl zu den größten Schulprojekten in Deutschland zählt.

Das Juniorwahlteam